

RINGKASAN

TUBAGUS ARIQ NAUFAL. Pembuatan *Website* Laporan Penjualan Koperasi di RRI Bogor (*Making of the Cooperative Sales Report Website at RRI Bogor*). Dibimbing oleh INNA NOVIANTY.

RRI Bogor merupakan lembaga penyiaran radio nasional yang dapat dijangkau seluruh Indonesia dengan menyiarkan berbagai bidang kegiatan, seperti siaran hiburan, pendidikan, kebudayaan, baik berita nasional maupun internasional. Dalam penyiarannya, RRI Bogor memiliki fokus tujuan menjaga dan mencerminkan budaya bangsa.

RRI Bogor memiliki berbagai divisi diantaranya adalah Lembaga Pengembangan Usaha yang menangani koperasi dan pemesanan iklan pada penyiaran. Dalam penanganan koperasi divisi Lembaga Pengembangan Usaha menyusun serta membuat laporan akhir pembagian Sisa Hasil Usaha (SHU) dari karyawan yang telah terdaftar menjadi anggota koperasi. Proses dokumentasi laporan koperasi sebelumnya dilakukan pencatatan secara manual melalui buku besar dan *software* Excel. Hal itu menyebabkan lambatnya proses dokumentasi dan memiliki kemungkinan besar kesalahan perhitungan, sehingga perlu dilakukannya sistem digitalisasi agar proses dokumentasi dapat menghemat waktu dan tersimpan secara otomatis oleh sistem.

Pembuatan *website* laporan penjualan koperasi merupakan aplikasi berbasis *website* yang menyediakan pengelolaan hasil penjualan yang terjadi di koperasi yang dapat menjadi acuan untuk pemotongan gaji dan pembagian Sisa Hasil Usaha (SHU) anggota koperasi karyawan RRI Bogor. Transaksi yang dilakukan akan terdata dalam bentuk tabel sehingga pengguna dapat melihat riwayat hasil transaksi. Transaksi yang terlibat hanya anggota yang telah terdaftar dalam keanggotaan koperasi. *Website* laporan penjualan koperasi dapat memanipulasi data anggota, data barang dan data transaksi, seperti menambah, mengubah dan menghapus. Pengelolaan sistem ini hanya memiliki satu jenis aktor yaitu admin, nantinya dapat dilakukan penambahan aktor admin jika diperlukan.

Modul yang digunakan dalam pembuatan aplikasi pelaporan koperasi berbasis *website* adalah metode *Prototype*, yang terdiri dari beberapa langkah yaitu komunikasi, perancangan cepat, pemodelan perencanaan cepat, pembentukan *prototype* dan penyerahan dan umpan balik. Pembuatan *website* ini menggunakan *framework* Codeigniter dan Bahasa pemrograman PHP serta *database* MySQL. Fitur-fitur yang tersedia pada aplikasi pelaporan koperasi berbasis *website* adalah Login, grafik penjualan barang, grafik pembelian terbaru, CRUD anggota, CRUD barang, CRUD pembelian, melihat riwayat pembelian, download *report*, melihat *report*, *export report*, dan *logout*.

Pengguna yang terlibat dalam *website* laporan penjualan aplikasi yaitu pegawai koperasi yang bekerja sebagai pengelola koperasi di RRI Bogor. Pegawai koperasi dapat memanipulasi data anggota, barang, transaksi, melihat diagram penjualan dan diagram pendapatan pertahun. Pengguna juga dapat mengunduh laporan transaksi dalam bentuk PDF maupun *excel* sebagai data untuk acuan pemotongan gaji dan pembagian SHU anggota koperasi di RRI Bogor.

Kata kunci: Aplikasi, Koperasi, Pelaporan SHU, PHP, *Prototype*, *Website*